

tentu dibolehkan menerima sistem uang kertas yang sesungguhnya tidak *redeemable* dari penguasa persekutuan Kristen-Yahudi yang dengan mudah mencetak kertas sebagai uang, menentukan nilai fiktif padanya, dan dalam prosesnya menjadi pencipta kekayaan sebanyak yang mereka inginkan. Kemudian, mereka dapat menggunakan kurs mata uang mereka untuk membeli apapun yang mereka inginkan di belahan dunia mana pun. Bagaimana pun juga, saat Umat Islam mengikuti mereka dalam aktivitas yang menurut Imran ‘menghina Tuhan ini’, dengan menciptakan kekayaan dari sesuatu tanpa nilai intrinsik, satu koper yang dipenuhi dengan Rupiah Indonesia atau Rupee Pakistan tidak akan dapat membeli bahkan satu cangkir kopi di Manhattan, New York.

Ia menganggap kebanyakan pemikir Islam tidak pernah meneliti dan mengkritisi sistem moneter yang ada hingga masa kini dengan uang kertas yang sebenarnya tidak *redeemable* adalah haram, dan tampaknya mereka tidak akan pernah. Tentunya, mereka sangat salah dalam membuat keputusan dan mereka akan menerima konsekuensinya pada hari pembalasan untuk kesalahan tersebut. Mereka tidak mempertimbangkan bahwa uang dalam bentuk logam mulia ciptaan Allah Maha tinggi dengan nilai intrinsik ditentukan oleh Allah sendiri adalah dengan kuat berlandaskan pada al-Qur’ān yang diberkahi.

Dasar argumen Imran N. Hosein adalah firman Allah SWT yang menunjukkan *dinar* dalam ayat Surat Ali Imran berikut:

pemberlakuan uang kertas, berlakunya kebijakan sistem keuangan internasional sedemikian rupa adalah berfungsi sebagai sarana pencurian legal, kecurangan besar, dan penindasan ekonomi. Menurutnya kita mengenali dengan mudah proses inti dari pencurian legal dalam sistem keuangan internasional yang diciptakan oleh Persekutuan Kristen-Yahudi dengan memfokuskan perhatian pada peristiwa yang terjadi pada April 1933. Pada waktu itu, Pemerintah AS memberlakukan undang-undang yang melarang penduduk Amerika menyimpan koin-koin emas, bongkahan emas, atau sertifikat emas dalam kepemilikan mereka. Koin-koin emas ditarik dari peredaran, dan tidak lagi disahkan sebagai alat tukar yang sah. Koin-koin emas tidak dapat digunakan sebagai uang. Barangsiapa tertangkap dengan emas-emas tersebut setelah tanggal tertentu, dia akan didenda \$10.000 dan atau dipenjara selama 6 bulan. Sebagai ganti koin-koin dan bongkahan emas, *The Federal Reserve Bank* (The Fed) yang merupakan bank swasta, menawarkan kurs mata uang kertas (Dolar AS) dengan nilai yang ditentukan secara numerik \$ 20 untuk setiap satu *ounce* (28,35 gram) emas. Sebagai besar penduduk Amerika segera menukarkan emas mereka dengan uang kertas tetapi mereka yang menyadari bahwa pertukaran tersebut tidak layak/tidak sebanding, membawa emas mereka pergi menuju penyimpanan di Bank Swiss.

Hal penting lainnya adalah pemerintah Inggris pun menarik koin-koin emas dari peredaran pada tahun yang sama dengan AS. Mereka melakukan hal tersebut dengan kebijakan menawarkan pertukaran kertas Poundsterling dengan emas. Setelah semua emas di AS telah ditukar dengan uang kertas, kemudian

Akhirnya, yang paling dahsyat dari semuanya, sistem moneter internasional uang kertas melalui bank sentral memfasilitasi sistem perbankan yakni meminjamkan dengan Riba atas uang yang sebenarnya tidak mereka miliki. Hal tersebut juga merupakan penipuan yang dilegalkan. Saya kira Muftis Islam tidak memahami apa yang dimaksud dengan bank sentral, tidak juga memiliki pengetahuan yang cukup tentang sejarah ekonomi moneter internasional yang dijelaskan dalam esai ini. Ketika nanti, uang elektronik menggantikan uang kertas secara total, dan ketidak-adilan dalam sistem keuangan mencapai puncak, saya takut Muftis akan menyatakan ‘uang elektronik’ pun Halal pula.

IMF diciptakan dengan tujuan khusus untuk mencegah pembatasan pertukaran mata uang antar negara yang akan menghambat devaluasi konstan mata uang negara target. Karena itu, perjanjian menyatakan bahwa IMF akan “... membantu dalam ... penghapusan pembatasan pertukaran mata uang antar negara yang menghambat pertumbuhan perdagangan dunia.” Penghapusan pembatasan pertukaran mata uang antar negara akan mengekspos mata uang negara target terhadap serangan finansial yang akan menciptakan peluang-peluang untuk meraih keuntungan yang besar bagi persekutuan Kristen-Yahudi saat mata uang tersebut kehilangan nilainya.

Sistem keuangan internasional yang dihasilkan dari konferensi Bretton Woods telah berhasil memenjarakan umat manusia, termasuk hampir seluruh dunia Muslim, dalam penjara kemiskinan permanen. Bagaimana pun juga,

